

# Konservierungsmittel Musik

Vom Hören zum Erinnern

**Beteiligte:** Ann-Katrin Kastberg, Carlo Schenk,  
Axel Timmermann

**Sprache:** Deutsch

**Dauer:** 15 Minuten

Sie inspiriert, sie motiviert, sie unterhält; Musik hat verschiedenste Fähigkeiten, doch inwiefern dient Musik auch als Erinnerungsträger? In diesem Kurzfilm werden verschiedene Perspektiven auf diese Frage dargestellt. Musiker, Musikstudierende und Musikliebhaber kommen zu Wort und unternehmen den Versuch, herauszufinden, wie Musik denn eigentlich erinnert wird und wie Erinnerung in Musik verankert sein kann. Die Akteure diskutieren und erläutern ihre

persönlichen Vorstellungen und Erfahrungen und fokussieren sich im speziellen auf das Medium der Schallplatte. Denn als Medium der Konservierung ist die Schallplatte nicht nur ein Träger von Musik, sondern auch von Geschichte, sowohl im kulturellen, als auch im subjektiven Kontext. Ein kleiner Einblick in die Erinnerungsthematik in Musik, welcher zum Nachdenken anregt.

